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令和４年度第３回袖ケ浦市行政改革推進委員会 

 

１ 開催日時  令和５年３月２７日（月）午後３時００分から 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市役所旧館３階大会議室 

 

３ 出席委員 

会 長 成松 薫 委 員 宗政 恒興 

委 員 中山 朝子 委 員 名和 正志 

委 員 加藤 和子 委 員 井口 清一郎 

委 員 安枝 玲司 委 員 庄司 光江 

 

欠席委員 

委 員 江澤 国夫 委 員 小野 景子 

 

４ 出席職員 

企画政策部長 小島 悟 行政管理課長 齋藤 智宏 

行政管理課副課長 成清 和弘 行政管理課副主査 立澤 景子 

行政管理課副主査 宮澤 和人 

 

５ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ４名 傍聴人数 １名 

 

 

４ 議 題 

（１）第７次行政改革大綱アクションプラン見直し案について 

（２）その他 

 

５ 議 事 

事務局（成清副課長） 

定刻より少し早いですが、皆様お揃いですので、ただいまより令和４年度第３回行政改革

推進委員会を始めます。 

委員の皆様におかれましては、ご多忙の中ご出席いただき誠にありがとうございます。 

まず、本日の出席状況について、江澤委員と小野委員から欠席の連絡をいただいておりま

すので報告いたします。 

会議に先立ちまして、成松会長よりご挨拶いただきます。成松会長、よろしくお願いしま

す。 
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成松会長  

（会長あいさつ） 

 

事務局（成清副課長）  

続きまして粕谷市長よりご挨拶申し上げます。 

 

粕谷市長  

（市長あいさつ） 

 

事務局（成清副課長）  

ありがとうございました。それでは、先ほど成松会長の挨拶にもありましたように、第７

次行政改革大綱アクションプラン見直し案について、諮問を行わせていただきます。会長、

市長どうぞよろしくお願いいたします。 

 

粕谷市長 

 袖ケ浦市行政改革推進委員会会長、成松薫様。第７次行政改革大綱アクションプラン見直

し案について（諮問）。第７次行政改革大綱アクションプラン見直し案につきまして、袖ケ

浦市行政改革推進委員会設置条例第２条の規定により、貴委員会の意見を求めます。令和５

年３月２７日。袖ケ浦市長、粕谷智浩。 

 

成松会長 

承知いたしました。 

 

（市長より会長へ諮問書の受渡し） 

 

事務局（成清副課長）  

市長におかれましては、他の公務があるため、これをもちまして退席させていただきます。 

 

（市長退席） 

 

事務局（成清副課長） 

議事に入る前に、会議資料の確認をさせていただきます。資料につきましては、事前に配

りしております、本日の次第、令和４年度袖ケ浦市行政改革推進委員会資料１－１並びに資

料１－２と書かれております資料及び座席に配付している委員名簿の４点となります。資料

に漏れ等はございませんでしょうか。 

それでは議事内容に入らせていただきます。 

議長につきましては、委員会設置条例第５条の規定により、会長が務めることとなってお

りますので、成松会長よろしくお願いいたします。 
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成松会長 

本委員会については、公開で行います。傍聴者の方におかれましては、事務局から配付さ

れました傍聴要領を遵守し、委員会の円滑な運営にご協力をお願いしたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

また、本日、お配りした会議資料につきましては、会議録と一緒にホームページ等で公開

いたします。 

なお、会議録につきましては、原則として、発言者のお名前も公開することとなっており

ますので、併せてご了解いただきたいと思います。 

それでは、規程に基づき議長を務めさせていただきます。円滑な議事にご協力をお願いし

ます。 

議題１について事務局から説明をお願いします。 

 

【議題１ 第７次行政改革大綱アクションプラン見直し案について】 

 

事務局（齋藤課長） 

（資料１－１及び資料１－２に基づき説明） 

 

成松会長  

ただいま議題１について事務局から説明がありました。これについてまず質疑があればお

願いします。 

 

庄司委員 

資料１－１ １１ページ（１０）救急業務におけるマイナンバーカード活用の検討につい

て、マイナンバーカードはまだ普及していない面もありますが、どのように進めていくので

しょうか。 

 

事務局（齋藤課長） 

これは、マイナンバーカードを救急車に搭載している読み取り機にかざすと、既往歴や服

薬状況等を参照できる仕組みであり、総務省消防庁が現在部会を設けて検討しているため、

当市で取り入れることが可能かを検討していくものです。従来は救急隊が家族等に確認して

いた事項がすぐに参照できるため、それによって迅速な処置や搬送を行うことを目的とした

取組です。 

 

事務局（宮澤副主査） 

 マイナンバーカードの普及について、３月１９日現在の交付数は４２，８２７枚、令和４

年１月１日に対する交付率は６５，５％、申請数は５４，１２９枚であり、今後も伸びてい

くことが見込まれます。 
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庄司委員 

 個人的にはマイナンバーカードに個人の既往歴や服薬状況等の情報を入れることが実現

するのか疑問ではありますが、取組内容については承知しました。 

 

成松会長 

他に質疑はありますか。 

 

井口委員 

資料１－１ ６ページ（５）橋梁点検の効率化について、これは市民生活に関わることと

考えますが、効率化することによって市内の全ての橋梁点検に役立てることができるのでし

ょうか。 

 

事務局（齋藤課長） 

現在も建築年数に応じて点検は行っていますが、ドローン等新しい技術を用いることで効

率よく点検ができるという研究がされている中で、それを当市で取り入れた場合に費用に見

合う効果がだせるか、という点を検討していく取組になります。 

 

成松会長 

 他に質問はありますか。無いようであれば、次に意見があればお願いします。 

 

中山委員 

 資料１－１ ５ページ（４）公民館施設の利用範囲拡大の検討について、公民館を市長部

局へ移管するとのことですが、移管によって公民館活動や生涯学習の方向性が変わってきた

り、利用者が今まで通り利用できなくなったりするのは困るので、移管に伴う職員の減等、

影響がでないようにしていただきたい。 

 

事務局（齋藤課長） 

公民館の移管により、今まで提供してきたサービスを変えることはなく、また、移管を理

由として社会教育に関わる職員を減らすことも考えておりません。今まで利用していた方は

そのままに、加えてこれまで利用していなかった方が利用できるように、という方向で検討

しています。 

 

中山委員 

少子高齢化により、子供の公民館利用が減っているため、市の方で改善策があれば、共に

進めていきたいです。 
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宗政委員 

令和４年度第２回行政改革推進委員会議後、有害鳥獣対策などの農業ＤＸの推進に向けた

検討について意見を提出していますが、それはどのように扱われているのでしょうか。 

また、これは前回の会議では新たな取り組みとして聞いていましたが、今回の資料では第

２期実施計画と重複するため取り下げとされていた、その理由を伺います。 

 

事務局（齋藤課長） 

担当レベルではＤＸに特化したものをアクションプランで取り組むべく進めていました

が、大枠が第２期実施計画と重なるため、そちらで推進したいと担当課より申し出があり取

り下げとなりました。宗政委員からいただいたご意見については、本日担当課からの回答を

紙面で用意していますので、会議後にお渡しさせていただきます。 

 

宗政委員 

 有害鳥獣対策は、農業に携わる人間としては重要な事項であるため、しっかり取り組んで

いただきたい。 

 

成松会長 

他に質疑、意見がないようですので、議題１「第７次行政改革大綱アクションプラン見直

し案について」について、当審議会としての答申をまとめていきたいと思います。 

本日の審議における各委員からのご意見について、諮問されております第７次行政改革大

綱アクションプラン見直し案の内容を大幅に修正していくものは、ございませんでした。 

よって、見直し案については、社会情勢を踏まえた見直し内容として、概ね妥当であると

認めること、また、本日の審議の過程において、各委員から提起された意見をもとに、会長

である私に一任していただければ、事務局と協議の上、答申書を作成し、市長に答申したい

と思いますがいかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

成松会長 

異議なしとのことでございますので、私と副会長で答申書を取りまとめ、委員の皆様に送

付するとともに、市長に答申をいたします。 

 以上で、議題１、｢第７次行政改革大綱アクションプラン見直し案について」を、終わら

せていただきます。 

 最後に、議題２ その他について、事務局よりお願いいたします。 

 

事務局（成清副課長） 

 １点連絡事項がございます。現在の行政改革推進委員の方々の任期は、令和５年６月末日

をもって満了となります。３年間、新型コロナウイルス感染症の影響により対面の審議が難
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しい期間もありましたが、積極的なご意見等いただき、誠にありがとうございます。 

委員の公募につきましては、４月１日の広報で新たに委員の公募を行いますので、令和５

年度第１回行政改革推進委員会において、新たな委員の方に対して委嘱状を交付することを

予定しております。 

本委員会は公募の方以外に学識経験者、各団体からの推薦の方にお願いしておりますので、

令和５年度第１回行政改革推進委員会は新たなメンバーにて行います。 

事務局からの連絡は以上になります。 

 

成松会長 

以上を持ちまして、本日の議題は全て終了しました。 

進行を事務局に返します。 

 

事務局（成清副課長） 

委員の皆様におかれましては、長時間にわたりご審議頂きありがとうございました。 

以上を持ちまして、令和４年度第３回袖ケ浦市行政改革推進委員会を閉会いたします。あ

りがとうございました。 

 

 


